

## Frontalcrash auf B255: Zwei Fahrer nach Zusammenstoß leicht verletzt!



Ein dramatischer Verkehrsunfall erschütterte am Montagabend die B255 zwischen Rennerod und Hellenhahn-Schellenberg! Um genau 18.47 Uhr rasselten zwei PKW frontal zusammen, als ein 32-jähriger Autofahrer unvermittelt in den Gegenverkehr geriet. Was führte zu diesem schockierenden Vorfall? Die Ursache bleibt vorerst rätselhaft!

Beide Fahrer hatten großes Glück im Unglück: Sie erlitten nur leichte Verletzungen, während ihre Fahrzeuge von der Straße abkamen und völlig beschädigt wurden. Wie ein Blitzschlag ins Herz der Anwohner – die B255 musste für die Dauer der Unfallaufnahme komplett gesperrt werden, was für zusätzliches Chaos sorgte!

### Wie geht es weiter?

Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen, um den genauen Hergang des Unfalls zu klären. Die betroffenen Autofahrer wurden versorgt, und die Aufräumarbeiten begannen sofort. Ein Unfall, der alle Beteiligten aufgeschreckt hat und der vielleicht auf die Gefahren des Straßenverkehrs hinweist!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Ring-Center 3, 10365 Berlin, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Beste Referenz: [berlin-live.de](https://berlin-live.de)

Weitere Infos: [berliner-kurier.de](https://berliner-kurier.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)**